

**Jul. 6・7 気迫の神輿で最高潮に！
熱い保戸島の夏祭り
保戸島夏祭り**

大分県内で最高気温が 37 度を超えた七夕の日、保戸島では夏祭り2日目を迎えるました。不漁により、魚のつかみ取り大会は中止となりましたが、御神樂や湯立て、餅まきなど今年も賑やかに開催されました。また、今年のお神輿は5回海に突っ込み、島民からも「今年の祭りはすごい！」と声が上がるなど、祭りの最高潮を迎えました。



**「大きく育ってね！」
稚魚放流を体験！ 7/3**

堅徳小学校の4・5・6年生が約300尾のカサゴの稚魚の放流を行いました。11月に大分県で開催される「全国豊かな海づくり大会」の大会記念リレー放流として行われたもので、海洋環境などについて学んだ後、長目港で「大きくなってね」と声を掛けながら放流を行いました。

**津久見の海でウインドサーフィン！
第6回津久見市長杯テクノ293つくみCUP 6/29**

荒代海岸で、テクノ293つくみCUPが2日間に渡って開催されました。テクノ293は大学の公式レースとなっているクラスのひとつで、大分大学のほか鹿児島大学、宮崎大学などの学生たちが集い、風に乗りスピードを競いました。



**税徴収等の取組を強化
特別滞納整理職員派遣事業辞令交付式 7/10**

大分県税事務所からの職員（徴税吏員）派遣および臼杵市・佐伯市との職員相互併任により徴収強化に取り組んでいます。今年は、県税事務所から7名、臼杵市・佐伯市から計10名の派遣があり、代表者に辞令が交付されました。



**Jul. 13・14 津久見の夏は雨にも負けず！
街が、夜空が華やいだ2日間
第73回つくみ港まつり**

73回目となるつくみ港まつりが2日間行われました。両日とも雨が降る時間はありました。全てのプログラムが予定どおり行われ、初日のクライマックス「ソイヤ！つくみ」では雨粒を吹き飛ばす活況を呈し、2日目の花火大会では大迫力の尺玉も打ち上げられ、港まつりの華々しいフィナーレを飾りました。



**とりごえこうじさんが
表敬訪問に来てくださいました
大谷翔平選手の絵本を寄贈 7/8**

本市出身の児童書作家とりごえこうじさんが市役所を訪れ、とりごえさんが手がけた絵本「野球しようぜ！大谷翔平ものがたり」7冊などを寄贈していただきました。とりごえさんは「子どもの頃からの小さな積み重ねが、今の大谷さんの活躍につながっていることを感じてもらえたなら」と想いを語られました。この度はありがとうございました。



**「花火の打ち上げに役立てて
ご寄附をいただきました！
津久見ライオンズクラブ 7/2**

津久見ライオンズクラブ（会長 永松 健三）様から、つくみ港まつり実行委員会花火部に対しご寄附をいただきました。永松会長は「多くの方が楽しみにしている花火大会で、大きな花火が上がるよう、協力させていただきます」と挨拶されました。この度はありがとうございました。